

Solingen: Dürpelfest – Super Stimmung super Wetter

Solingen/ Super Stimmung, super Wetter. Mit diesen Worten lässt sich das diesjährige Dürpelfest beschreiben, welches in diesem Jahr auf eine 40 jährige Tradition zurückblicken konnte.



Bei bestem Wetter herrschte großer Andrang an den 40 Ständen der mitmachenden Vereine und Geschäftsleute. Eine besondere Attraktion war in diesem Jahr das 34 Meter hohe Riesenrad, vor dem fast immer eine nicht endend wollende Schlange von Menschen stand, die einen der begehrten Plätze ergatterten wollten.

Auch das Musikprogramm ließ keine Wünsche offen. An mehreren Bühnen war für jeden Musikgeschmack das richtige zu finden. Besonders im „Süden von Ohligs“, wo Tim Kronenberg mediterranes Flair versprühte, ging ordentlich die Post ab. Zu der guten Stimmung trugen auch die Gruppen bei, die seit vielen Jahren, oder wie bei den ‚Eufties‘ schon seit Beginn des Festes, mit dabei sind. Wehmütig verabschiedeten diese am Wochenende ihren Vorsitzenden Rudi Ballmann (78).

Als „nicht besonders ruhig“ bezeichnete die Polizei das vergangene Dürpelfest. In der Nacht von Freitag auf Samstag kam es zu einer Bedrohung mit einem Messer. Zwei 19 Jährige waren aneinander geraten, als einer der Beiden plötzlich ein Messer zog. Bei einer Familienstreitigkeit wurde ein 29 Jähriger Mann verletzt, der mit Kopfverletzungen ins Krankenhaus gebracht werden musste. Auch am Sonntag musste eine Person in

Gewahrsam genommen werden.

Alle Bilder: Christian Deutzmann







Geschrieben von **Carsten Stoffel** am 26.05.2014.